

Convocada la 41 edición de los Premios Kutxa Ciudad de Irun en novela y poesía

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2015(e)ko maiatza(r)en 23-(e)an 16:50etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Cultura, el sábado día 23 de Mayo de 2015.

Convocada la 41 edición de los Premios Kutxa Ciudad de Irun en novela y poesía

-

- DV | SAN SEBASTIÁN.

23 mayo 2015 10:06

Kutxa Fundazioa ha convocado los Premios Literarios Kutxa Ciudad de Irun que, en su 41 edición en las modalidades de novela y poesía, tanto en euskera como en castellano, a la vez que ha difundido las bases para concurrir a estos certámenes literarios. El premio para poesía, obras con libertad de rima, medida y temática con una extensión mínima de 800 versos, es de 15.000 euros y trofeo. Para novela, trabajos de temática y narración libres, con una extensión mínima de 150 folios, el premio será de 25.000 euros y trofeo. Los premios están exentos de IRPF por concesión de la Diputación Foral. El plazo de presentación de las obras a concurso se cerrará el día 30 de julio de 2015 y la proclamación de los trabajos ganadores tendrá lugar en Irun el día 19 de diciembre de 2015. En este acto se anunciará la fecha de entrega de los premios. La última edición de los Premios Literarios Kutxa Ciudad de Irun, que tenían una periodicidad bienal, se celebró en 2011, por lo que solo en 2013 han dejado de convocarse.